

Sehr geehrter Herr Dr. Vesper,

gerade eben habe ich mir Ihre Webseite angeschaut und dort auch den sehr langen Artikel zur SingPause gefunden.

Nein, es bestehen keine Einwände gegen die Publikation. Im Gegenteil, wir freuen uns, dass wir Sie als Gäste begrüßen durften und Sie sich vor Ort von der Förderungswürdigkeit des Projektes überzeugen konnten. Durch die Fotos und den Text können sich ja nun die Mitglieder, die nicht vor Ort sein konnten, informieren.

Werden wir uns bei dem großen SingPausenkonzert am 17. Juni in der Bayerhalle sehen?

Vielen Dank noch einmal für die großzügige Spende.

Mit freundlichem Gruß

Brita Schülke, Schulleiterin
Sophienschule
Nützenberger Str. 288
42115 Wuppertal
tel.: 0202 563 2383